
主任的話: 老朋友 06/04/2023 

 昨天早上出席了一個餐館大廚的喪禮，大家才發覺

以前忙於工作，就算認識幾十年，從來沒有一起拍過一張

照片。在解慰餐當中，同桌的朋友，突然說：「我們拍一

張照片吧！」於是，大家都很興奮，很珍惜這一張照片。

還選了一個作聯絡人，要定期約大家出來見面。我想，這

就是青春的記憶，以前大家年輕，那一份感情是最真摯

的，最不計較的。我感謝神，三十年後仍然能夠相遇。你

有沒有這類的朋友？若果下次在中國城遇到他們，就不要

錯失機會，記得拿他們的電話號碼，要繼續有來有往。這

是上帝賜給我們的一份情，要珍惜。我的期望，就是能讓

他們認識基督。 

 

 


